
田崎さんと私  

―社交的な人―  

  グループ O 成木清楓 

 

１．第一印象：明るい人 

５月２１日、グループ O で定食屋エムに行きました。最初はカラオケに行く予定だった

のですが、時間の都合などの理由により急遽みんなで話し合って定食屋に行くことにしま

した。仲良く楽しく話しながら食事をすることができてよかったと思います。それぞれの

地元の話や友達の話、恋愛観や将来の話など様々なことに関する話を聞くことができまし

た。それぞれの考え方がわかっておもしろかったです。 

そんな中、田崎さんの話を聞いていて思ったことは、この人はフットワークが軽そうだ

なということでした。自分から進んで人間関係を広げていったり、何かを企画したりする

のが得意そうだと感じたからです。 

また、みんなの話を聞いてそこから話題を広げたり、自分のことにつなげたりと会話を

進めるのが上手だと感じました。 

学校生活の話をしていて、授業や部活、友達などに対する姿勢は私と似ていると思いま

した。自分のペースで物事を進めるところや、面倒だと感じるポイントが私と同じだった

りしたからです。私と違うのは、私よりも積極性や行動力があるところだと思いました。 

１番最初に話した時（散歩に行く前）は適当そうな人だなと思ったのですが、散歩をし

て一緒に話してみて私が思っていたよりもいろいろなことを考えているのだなと感じまし

た。 

 

２．話題：大学生活の過ごし方について  

何度も話をしてみて、１番盛り上がったりいろいろと考えさせられたりする話題が大学

生活の過ごし方についてだったので、この話題を選びました。漠然とした話題なので、そ

の中でも特に田崎さんの所属している部活について、大学での交友関係について、趣味や

性格など田崎さんの内面に関することについての話を聞いていくことにしました。  

 

３．話し合いの結果  

①６月１８日の話し合い 

授業のことと友達のことについて話しました。授業に対する姿勢、現在の交友関係など

についての田崎さんの考えを聞くことができました。１つのことに固執せずにいろいろな

ことをまんべんなく、また効率よくこなしているように感じました。そのことからとても

割り切った考え方をしているように思えたのですが、本人からは部活のことやお金のこと

で悩みながら日々過ごしていると指摘されて驚きました。人に迷惑をかけるのが嫌で悩み

を表に出すことはあまりないそうです。交友関係に関しては第一印象と同じで広いと思い

ました。他の学科・大学の人とも交流しているという話を聞いたからです。しかし一人で

行動するのも好きだと話していました。全部のことに対して積極的に自分から行動するわ

けではありませんが、自分で決めたことに対しては行動力を発揮して自分で進めていくと

言っていました。 



 

②６月２５日の話し合い 

田崎さんの所属するラグビー部のことについて主に話しました。部活の活動内容や部員

の雰囲気、部活に対する意欲などについて聞くことができました。部活にとられる時間が

多いということや練習や試合が大変だということを話していましたが、自分一人で行う競

技ではなくチームで行う競技なので、きちんと部活に参加し練習をこなしていると言って

いました。ここからも、他人に迷惑をかけるのが嫌で周りを気遣いながら過ごしているの

が感じられました。部員同士の仲もよさそうで、なんだかんだ言いながらも楽しく過ごし

ていそうだと思いました。 

 

③７月９日の話し合い  

趣味について主に話しました。まず、料理が好きだと言っていました。フレンチやイ

タリアンをよく作っているそうです。和食はごまかしがきかないから難しいと話していま

した。揚げ物にも挑戦したいけれど片づけが大変なのでなかなか手を出せないということ

です。また、料理に使うハーブを育てるなど、ガーデニングも好きだと言っていました。

今は一人暮らしなのでそれができず少し不満を抱いているらしいです。その他にはカラオ

ケが好きだと言っていました。昔バンドでボーカルを担当していたこともあり、歌は得意

だと話していました。あとは映画が好きだということも話していました。住んでいるとこ

ろの近くに店があるので DVD をよく借りて見ているそうです。悲しい結末の映画の方が

楽しい結末の映画よりも好きだと言っていました。これらの話しを聞いてとても多趣味な

人だと思いました。 

 

４．まとめ 

田崎さんにとって大学生活に関する話題は、悩みながらも前向きで楽しいものなのでは

ないかと思いました。話をしていてもマイナスのことをあまり言わず、常に笑顔で話をし

てくれるからです。また趣味も多く自分の考えをしっかり持って自分のペースで動いてい

るので、充実した毎日を過ごしているように思えました。そのように、いつも明るいとこ

ろや、自分の考えを持って自分のペースで行動している様子を見て、第一印象と同じく社

交的で行動力があるように感じた一方で、悩みが多いもののそれを表に出さず周りに迷惑

をかけないように気遣いながら過ごしているなど、第一印象とは全く違う一面もあること

がわかりました。また、会話をしていて話を膨らませたり、違う話題を振ったり、じっく

り人の話を聞いたりするのが上手であることも、田崎さんが社交的だと感じる要因だと思

います。部活や物事に対して私と同じような考え方を持っている部分もあれば違う部分も

ありました。たとえば、お互いに個人で行うというよりは部員全体で協力して行う部活に

所属しているので、自分のためだけではなく周りの人のことも考えながら部活に参加して

いるところは私と似ていると思いました。反対に、田崎さんは強制されると物事に対する

やる気がなくなると話していましたが、私はある程度強制されていないと怠けてしまい逆

にやる気が出ない、というところが違うと思いました。 

 

５．クラスについての感想  



①クラスで学んだこと  

人の話をただ単に聞くだけではなく、そこから自分がその人とその人の話す内容に関し

てどう考えるのか、またなぜその人はそのように考えるのかなど、簡単には答えが出ない

ことと時間をかけてしっかり向き合っていくことで、その人の本当の姿や新しい部分を発

見することができるということを学びました。またその向き合っていく過程で自分が感じ

ていたことと相手が考えていることとのあいだに意外とずれがあることがわかりました。 

 

②クラスについて  

留学生とコミュニケーションをとれた点が良かったと思います。また、たくさんの人と

浅く話すだけではなく特定の人とじっくり話していくことで、日本とは違う文化に触れる

ことができただけではなく、その人自身の考え方や人柄についてきちんと知ることができ

た点が良かったです。わからない言葉が出てきたり、相手に自分の言いたいことがうまく

伝わらなかったりしたときに、いかに簡単な言葉で説明するか、またどうやってわかりや

すく伝えればいいかを考えるのが難しかったように思います。 


